
 

Stadt Weißenfels      09.04.2022 
Fachbereich IV 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 115/2022/2 
  
der Stadträtin / des Stadtrates         Riel, Matthias 
 
am 30.03.2022      im Ortschaftsrat Langendorf 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 

 
 
  
Herr Riel möchte wissen, ob für den neuen Spielplatz eine Einzäunung des Geländes 
geplant ist.  
 
 
Sehr geehrter Herr Riel, 
sehr geehrte Damen und Herren Ortschaftsräte, 
 
für den, hinter dem Feuerwehrgelände Langendorf geplanten, Spielplatz-Neubau ist keine 
Einzäunung vorgesehen.  
 
Die hierfür einzusetzenden Mittel sind in der Förderung und den vorhandenen Eigenmitteln 
nicht vorhanden und würden somit zu einer Minderung der  Spielplatzqualität bzw. des ei-
gentlichen Spielwertes führen. 
  
Aufgrund der örtlichen Lage des geplanten Spielplatzes wird aktuell auch nicht davon ausge-
gangen, dass hier z.B. aus Gründen der Verkehrssicherung eine Einzäunung notwendig ist. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
_____________________ 
Schellbach  
Fachbereichsleiterin   
 
 
 


